



Ahmed Abd Elfattah

Ägypten/Egypt

أحمد عبد الفتاح

Ahmed Abd Elfattah wurde 1987 im Gouvernement Sohag in Oberägypten geboren. Er studierte an der Hochschule für Bildende Künste in Luxor und beendete sein Studium 2011 mit dem besten Abschluss seines Jahrgangs. Er wurde zum wissenschaftlichen Mitarbeiter der Abteilung Malerei berufen. Er war bei vielen Kunst-Events und Ausstellungen in Ägypten vertreten, wie dem Talaya Wettbewerb, dem Jugend-Salon und der Siwa Stipendienverleihung des Ägyptischen Ministeriums für Kultur. Er stellte ebenso in vielen öffentlichen und privaten Galerien aus. Sein Interesse gilt auch anderen Bereichen der bildenden Kunst wie der Medienkunst, dem Film und der Umweltkunst. www.ahmedabdelfattah.com

Ahmed Abd Elfattah was born in Sohag Governorate, Upper Egypt, in 1987. He graduated from the College of Fine Arts in Luxor in 2011 with the best degree of the year. He was assigned as teaching assistant in the Painting Department. The artist participated in many art events including exhibitions in Egypt, such as the Talaya Competition, the Youth Salon and the Siwa Grant Ceremony by the Egyptian Ministry of Culture. He exhibited in many public and private galleries and is also interested in other visual arts like media art, film and environmental art. www.ahmedabdelfattah.com



Mädchen lehnen sich an, 2011, Öl auf Leinwand, 150x200 cm

Girls leaning against, 2011, oil on canvas, 150x200 cm